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VERBALE DELLA SEDUTA DEL 18 DICEMBRE 2020 CONVOCATA ORE 13,00

Ordine del Giorno: 
1) Approvazione verbali sedute precedenƟ;
2) Illustrazione Previsionale 2020 Azienda Speciale Regina Elena;
3) Varie ed eventuali.

Sono presen  i consiglieri:
Daniele  Del  Nero,  Cesare  Bassani,  Nives  Spa ni,  Daniele  Raggi  (in  sos tuzione  di  Gabriele
Guadagni), Marzia Gemma Paita, Andrea Vannucci, Giuseppina Andreazzoli, Roberta Crudeli.

Interviene il do . Massimiliano Germiniasi.
Presiede Daniele Del Nero.
Svolge le funzioni di Segretario Monica Moscatelli.

Il Presidente Del Nero apre la seduta, che si svolge in modalità telema ca, dicendo che le grandi
linee del  Previsionale  dell’Azienda Speciale  Regina  Elena sono  state  ampiamente illustrate  alla
Commissione dal do . Profili. So olinea che era già stata fa a un’an cipazione sul fa o che l’anno
corrente sia stato un anno difficile. Infa  vi è stata una diminuzione per quanto riguarda le cure
intermedie e un calo precipitoso del centro diurno Alzheimer. Chiede ai presen  se sono d’accordo
di procedere ad un’illustrazione del Previsionale 2020 dell’Azienda Speciale Regina Elena e tu
sono d’accordo nel procedere in tal modo. Il Presidente Del Nero inizia ad illustrare il Previsionale e
so olinea  il  dato  di  Euro -558.000,00 dei  ricavi  determinato  dal  crollo  del  servizio del  centro
diurno. Sul versante dei cos  vi è stata una riduzione, per quanto riguarda cer  servizi, dovuta
all’emergenza Covid. Infa  i minori cos  sono pari a Euro -348.000,00. Evidenzia che tra gli oneri
straordinari  vi  è  la  voce  disposi vi  di  protezione  individuale  pari  a  Euro  60.000,00.  Conclude
dicendo  però che,  nonostante  la  situazione,  il  previsionale  si  chiude  senza  grossi  problemi.  A
questo passa la parola ai commissari per eventuali interven . 
Il consigliere Vannucci dichiara che i da  illustra  sono quelli che erano sta  annuncia  dal do .
Profili  e so olinea che rimane aperta la ques one del centro Alzheimer.  Per quanto riguarda il
bilancio non ha nulla da obie are in quanto ciò che non è stato rispe ato è dovuto a mo vi più
che gius fica . E’ perplesso invece sugli obie vi per il centro Alzheimer. 
Prende la parola la consigliera Crudeli dicendo che il bilancio lo deve leggere ma vorrebbe capire le
intenzioni che si hanno per il centro di Alzheimer perché tale servizio dovrebbe essere mantenuto
senza nessun dubbio in merito. 

1



COMMISSIONE 2^ - BILANCIO E RISORSE ECONOMICO-FINANZIARIE, SERVIZI  PUBBLICI  LOCALI, TRASPORTO PUBBLICO LOCALE E
SOCIETÀ  PARTECIPATE,  PATRIMONIO  E  DEMANIO,  PERSONALE  E  ORGANIZZAZIONE,  PARTECIPAZIONE  E  TRASPARENZA,  SERVIZI
DEMOGRAFICI

---ooOoo---
Interviene la consigliera Andreazzoli affermando che quest’anno i numeri prescindono dal risultato,
infa  precisa che in questo momento è necessario essere in grado di fornire i servizi necessari e
secondo lei è questa  la  vera  sfida ossia  che la  stru ura sia in grado di  garan re tu  i servizi.
So olinea  che  non  bisogna  interrompere  nessun  servizio  infa  i  manca  incassi,  dovu  alla
sospensione di alcuni servizi, con il tempo potrebbero comprome ere i servizi stessi. E’ necessario
con nuare a dare tu  i servizi che la stru ura dava fino all’emergenza sanitaria. La casa di riposo
non deve perdere la qualità dei propri servizi.
Il Presidente Del Nero afferma che quanto de o dalla consigliera Andreazzoli è condivisibile infa
so olinea come la riapertura del centro diurno Alzheimer sia un obie vo importante, non solo in
termini economici ma anche da un punto di vista sociale.  
Il Presidente Del Nero me e alla votazione la proposta di deliberazione “Azienda Speciale Regina
Elena – Approvazione del budget economico previsionale triennale e aggiornamento annuale 2020
del Piano programma anni 2020-2021-2022”:
risultano 5 vo  a favore (Daniele Del Nero, Cesare Bassani, Nives Spa ni, Marzia Gemma Paita,
Daniele Raggi), 3 astenu  (Andrea Vannucci, Giuseppina Andreazzoli, Roberta Crudeli).
Al termine della votazione il Presidente Del Nero ricorda le sedute prossime: lunedì 21 dicembre congiunta
con la  Commissione 4^ per  l’affidamento a  Nausicaa spa  per  la ges one  dei  servizi  socio  assistenziali,
martedì 22 dicembre per il  debito fuori bilancio della Paradiso spa, per il piano di razionalizzazione delle
Società Partecipate e per la ricognizione del valore di cessione di alcune aree e mercoledì 23 dicembre.
Il Presidente Del Nero me e alla votazione i verbali delle sedute del 19 giugno, 23 giugno, 24 giugno, 25
giugno, 2 luglio, 15 luglio, 22 luglio.
La consigliera Paita esprime il proprio parere favorevole per i verbali in cui era presente e alle ore 13.43
lascia la seduta.
Verbale del 19.06.2020: approvato con 7 vo  a favore (Daniele Del Nero, Nives Spa ni, Cesare
Bassani,  Marzia  Gemma  Paita,  Giuseppina  Andreazzoli,  Andrea  Vannucci,  Roberta  Crudeli),  1
astenuto in quanto non presente alla seduta del 19.06.2020 (Daniele Raggi).
Verbale del 23.06.2020: approvato con 7 vo  a favore (Daniele Del Nero, Nives Spa ni, Cesare
Bassani, Daniele Raggi, Andrea Vannucci, Roberta Crudeli), 1 astenuto in quanto non presente alla
seduta del 23.06.2020 (Giuseppina Andreazzoli).
Verbale del 24.06.2020: approvato con 8 vo  a favore (Daniele Del Nero, Nives Spa ni, Cesare
Bassani, Marzia Gemma Paita, Daniele Raggi, Giuseppina Andreazzoli, Andrea Vannucci, Roberta
Crudeli).
Verbale del 25.06.2020: approvato con 7 vo  a favore (Daniele Del Nero, Nives Spa ni, Cesare
Bassani, Marzia Gemma Paita, Daniele Raggi, Giuseppina Andreazzoli, Roberta Crudeli), 1 astenuto
in quanto non presente alla seduta del 25.06.2020 (Andrea Vannucci).
Verbale del 02.07.2020: approvato con 8 vo  a favore (Daniele Del Nero, Nives Spa ni, Cesare
Bassani, Marzia Gemma Paita, Daniele Raggi, Giuseppina Andreazzoli, Andrea Vannucci, Roberta
Crudeli).
Verbale del 15.07.2020: approvato con 6 vo  a favore (Daniele Del Nero, Nives Spa ni, Cesare
Bassani, Marzia Gemma Paita, Giuseppina Andreazzoli, Andrea Vannucci), 2 astenu  in quanto non
presen  alla seduta del 15.07.2020 (Daniele Raggi, Roberta Crudeli).
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Verbale del 17.07.2020: approvato con 6 vo  a favore (Daniele Del Nero, Nives Spa ni, Cesare
Bassani, Marzia Gemma Paita, Giuseppina Andreazzoli, Andrea Vannucci), 2 astenu  in quanto non
presen  alla seduta del 17.07.2020 (Daniele Raggi, Roberta Crudeli).
Verbale del 22.07.2020: approvato con 8 vo  a favore (Daniele Del Nero, Nives Spa ni, Cesare
Bassani, Marzia Gemma Paita, Daniele Raggi, Giuseppina Andreazzoli, Andrea Vannucci, Roberta
Crudeli).
Interviene il do . Germiniasi che accenna al debito fuori bilancio per spese derivan  dalla sentenza
del  Tribunale  per  la  Paradiso  spa  (sentenza  569/2020).  Precisa  che  in  merito  alla  delibera
dell’Azienda Speciale Regina Elena non ha nulla da aggiungere se non un richiamo alla norma va
che prevede per le Aziende Speciali la messa in liquidazione dell’azienda stessa, nel caso di perdite
ripetute negli anni, ai sensi del comma 555, art. 1 L. 147/2013.

Seduta terminata alle ore 13.50
 
Il Segretario verbalizzante 
f.to Monica Moscatelli

f.to Il Presidente della Commissione 2^ 
Daniele Del Nero

I documenti pubblicati sono copie conformi dell'originale posto agli atti in considerazione che gli
atti saranno prodotti con sistemi informatici automatizzati, ai sensi del Comma 87 dell'art. 1 della
Legge n. 549 del 1995 nonché dei commi 1 e 2 dell'art. 3 del decreto legislativo n. 39 del 1993, la
firma autografa verrà sostituita dell'indicazione a stampa del soggetto responsabile.
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